

# PlantaDoce.

Entorno

## La producción de fármacos en España sufre en marzo su mayor caída en dos años

El Índice de Producción Industrial (IPI) disminuyó un 17,3% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce  
9 may 2019 - 10:45

La producción de medicamentos en España sufre en marzo su mayor caída en dos años

La producción de medicamentos en España cae en picado. En marzo, el Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico disminuyó un 17,3% respecto al mismo mes del ejercicio anterior, tal y como señala el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Según los datos del organismo, se trata de la caída más pronunciada de los últimos dos años. La última vez que la fabricación de medicamentos registró una variación negativa todavía más elevada fue en abril de 2017, cuando la producción en España cayó un 27,5%. De hecho, la industria farmacéutica se ha erigido como uno de los sectores con mayor repercusión negativa sobre el índice.

**El descenso en el sector viene marcado por la fabricación de productos farmacéuticos de base**, con una caída en la elaboración de nuevos productos del 53,3%. Por otra parte, la industria dedicada a las especialidades farmacéuticas incrementó su producción un 12,6%.

**La evolución en la industria *farma* contrasta con la variación a escala nacional del IPI en marzo, que ha registrado una leve caída del 0,1% interanual.** La fabricación de productos metálicos y la obtención de minerales han sido las actividades que más han contribuido al crecimiento del índice, mientras que los procesos asociados al suministro de energía eléctrica, gas y vapor han actuado en sentido contrario.